## 校長室だより第6号

平成24年 9月 3日 岸和田市立岸城中学校校長 小 池 俊 一

## 最高の2学期にしよう!

今年の夏は本当に暑い日が続きました。雨もほとんど降らず、猛暑日の連続でした。そんな中、生徒たちは部活動に熱心に参加し、厳しい練習に励んでいました。指導する先生方も大変です。室内は蒸し暑いし、外で練習するクラブの先生方は真黒になっています。職員室の窓からグランドを眺めながら、私も若い頃はあんな風にサッカーボールを蹴っていたのだと思うと、年を重ねたことが少し淋しく感じられます。まあそれはさておき、質問日の実施や幼稚園との交流も含め、生徒と先生の頑張りをたたえたい夏でした。

しかし、季節は確実に秋へと向かっています。あれほど鳴いていた蝉の声はもう聞こえません。朝方は涼しくなり、夜は虫の声も聞こえます。太陽の日差しの強さも、やや弱ま

ってきています。そして、今日から2学期の始まりです。3年生は、ひと足早く1週間前から授業(補習)も始まっています。何事でもそうですが、スタートは肝心です。学期が新しくなる節目の今日、自分自身を心静かに見つめ、何があってもこれだけは実行するのだということを固く決意してください。



また、2 学期は学校行事がたくさんあります。体育祭、岸城祭(文化祭)、職場体験学習、クラスマッチと続き、最後は3年生の合唱コンクール。ただなんとなく行事に取組むのではなく、主体的に積極的に参加しましょう。そして、生涯忘れられない思い出をつくってください。それは真剣に取組んだ人だけが持つことのできる宝物です。全校生徒がその宝物を手にすることができるように願っています。さらに、行事を通してもっともっと素敵なクラスにしていきましょう。やるときはやる、温かい雰囲気、助け合える、支え合える、共に成長できる、そんなクラスに。



